

20. September 2023

Postulat

von Samuel Balsiger (SVP)
und Walter Anken (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie bei der Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich (SAW) dauerhaft auf den elektronischen Bewerbungsprozess mittels Zufallsgenerator für Alterswohnungen verzichtet werden kann. Die bestehende Warteliste soll bleiben.

Begründung:

Im Mai 2021 informierte der Stadtrat über 4'000 Personen auf der Warteliste für eine Alterswohnung, dass diese Warteliste per 1. Oktober 2021 aufgehoben werde. Die älteren Mitbürger, die oft zeitlebens nichts mit Computern zu tun hatten, sollten sich plötzlich nur noch online für eine Alterswohnung anmelden können. Zudem hätte der Zufallsgenerator die Wohnungen zugeteilt.

Die Empörung bei den betroffenen Bürgern und unter fast allen Parteien im Gemeinderat war gross. Unter diesem Druck sistierte der Stadtrat die Aufhebung der Warteliste bis 2024. Am Umstand, dass der elektronische Bewerbungsprozess für Senioren ungeeignet und der Zufallsgenerator willkürlich ist, hat sich bis heute nichts geändert. Deshalb soll die aktuelle Warteliste der Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich (SAW) nicht aufgehoben werden.

Samuel Balsiger

W. Anken